

A mano armada asaltaron a cliente a la salida del Banco de Chile de La Ligua

Un violento asalto tuvo lugar la mañana de este martes 18 de octubre en la comuna de la Ligua.

Según informaciones preliminares, tres delincuentes armados con pistolas siguieron a una persona a la salida del Banco de Chile a la que asaltaron a pocas cuadras del lugar.

Anuncio Patrocinado

Los tres sujetos se llevaron más de dos millones de pesos para luego huir en un automóvil de color blanco, marca Hyundai, modelo Elantra, sin patente visible.

Noticia en Desarrollo...

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?